

第13回花南地区自治会対抗グラウンドゴルフ大会 桜町一丁目チーム 優勝に輝く！

グラウンドゴルフを通じて地域住民の交流と健康増進を目的に、第13回花南地区自治会対抗グラウンドゴルフ大会を5月28日、ふれあいの森公園球場（十二丁目）で開催しました。

今大会は、1チーム選手6人と監督、審判で構成し花南地区の8チームが参加しました。今回のグラウンドゴルフ大会は、1ラウンド8ホールを2回行い、チームの総打数で競い合いました。今大会から会場は第1回大会以来のふれあいの森公園球場に変わりましたが、選手たちは楽しみながらもプレーに集中。「ナイスショット！」の声が各チームから上がり会場は和気あいあいの雰囲気になりました。



快晴の中ハツラツとしたプレーを見せる選手ら

結果は、第1ラウンドのリードを守り抜いた桜町一丁目チームが見事優勝に輝きました。第2位は成田チーム、第3位は大谷地チームとなり、各チームハトロフィーが授与されました。

選手、応援の皆さんお疲れ様でした。そして、審判の皆さん、的確な競技進行と判定、ありがとうございました。

<結果>

順位	チーム	第1R	第2R	合計
優勝	桜町一	118	141	259
第2位	成田	130	134	264
第3位	大谷地	137	129	266
第4位	桜町二	135	138	273
第5位	諏訪	131	144	275
第6位	十二丁目	138	143	281
第7位	南城	139	145	284
第8位	山の神	151	143	294

ホールインワン賞

第1ラウンド=8人

(諏訪、桜一、桜二、南城2、十二丁目、成田、山の神)

第2ラウンド=6人

(南城、成田3、大谷地2)

第2回自然観察会「軽米町」6/5(木)

花巻市生涯学習講師の阿部正介さん(諏訪)の案内で九戸郡軽米町の「雪谷川ダムフォリストパーク 軽米」で自然観察会を行いました。天候に恵まれたこの日、園内のシンボルマーク「風車展望台」やダム湖に架かる全長154mの吊橋から眺望を楽しみ、ゆっくりと森林公園を散策し豊かな自然を満喫、心も体もリフレッシュした自然観察会となりました。



風車展望台をバックに記念撮影

生涯学習講座「花南ふれあい学級」受講者の募集

花南ふれあい学級は、楽しく学習しながら健康で心豊かな生活を送っていただくことを目的に、講話や健康、暮らしの講座、移動研修など多彩な学習プログラムを用意しております。皆様のご応募をお待ちしております。

◆対象

花南地区にお住まいの概ね 60 歳以上で、年間を通じて学ぶ意欲のある方
(男女問わず募集します。)

◆定員 30 名程度

◆期間 令和7年7月～令和8年1月の期間
(毎月1回、全7回を予定)

◆受講料

基本的に無料ですが、教材費や移動研修の保険代などの実費分はご負担いただきます。

◆申込み

花南振興センターの窓口へ直接または電話でお申込みください。

・電話番号：24-4415

・受付時間：平日の8:30～17:15

【第1回】

日時 7月9日(水)
9時45分～11時30分
会場 花南振興センター
講師 腹話術師カズちゃん
内容

- ・開講式
- ・F-1 腹話術グランプリ
2024年エンタメ部門優勝の
「カズちゃんの腹話術ショー」
★大会審査委員を務める腹話術の第一人者
いっこく堂さんも大絶賛！人形と
紡ぐ笑いと感動のコントをぜひ！



【第2回】

日時 8月6日(水)10時～11時30分
講師 伊藤蓉子さん(地元舞踊団体)
内容 みんなで楽しく盆踊り

【第3回】

日時 9月18日(木)8時30分～16時
講師 阿部正介さん(生涯学習講師)
内容 移動研修「盛岡市」
・盛岡市動物公園 ZOOMO
・岩手銀行赤レンガ館
・monaka

6月のかなん子どもひろば

「かなん子どもひろば」は、お子さんがお家の方と一緒に楽しく遊べる場所です。子育ての仲間づくりや情報交換の場としてお気軽にご利用ください。事前の申し込みは不要ですので、ぜひ遊びにいらしてください。

- 日時 6月17日(火)
- 会場 花南振興センター
- 対象 就学前のお子さんとその保護者
- 内容 おもちゃで遊ぶ、ふれあい遊び
読み聞かせ、童謡を歌う 等

○備考

- ・赤ちゃん用のお布団もあります。
- ・子育てに関する疑問や心配な事について気軽に相談できます。



南城小2年児童 振興センターを探検

南城小学校2年生児童が、学区の探検を通じて様々な人や施設と関わり、それらが自分たちの生活と深く結びついていることに気づき、さらに関わりを広げようとする姿勢を育てることを目的に6月4日、花南振興センターを見学しました。

31人が2グループに分かれて振興センターを訪問。実際に会議をしている様子を見学しました。施設内の見学を終えると、児童たちは「振興センターには、どんな人が来ますか？」など積極的に質問し、沢山の発見と学びを深めました。



実際の会議の様子を見学する2年生児童ら